

COURRIER FAMILIAL

Le Mot d'Antoine

Mars 2016

Dictée PGL

Voici les finalistes de la dictée PGL 2016. La grande gagnante de cette édition est Marianne Péloquin du groupe 562. Toutes nos félicitations.



1^{re} rangée de gauche à droite : Emmanuel Vincent, Julien Faria, Simon Wang, Benjamin Lavoie, Marianne Péloquin, Maxime Girard, Zachary Rodier, Thierry Savaria.

2^e rangée de gauche à droite : Alicia Tall, Nathaniel Anderson, Simon Lemelin, Lexane Noël, Sandrine Poulin, Pape Alioune Badara Fall et Jocelyne Montpetit, directrice.

Activité de sciences

Dans le cadre d'une activité de sciences, les élèves de quatrième année en apprennent davantage sur la chaîne alimentaire et sur les animaux du Québec.



École Antoine-Girouard



À la manière de Botéro ...

Son style est reconnu grâce à ses personnages disproportionnés et à ses modèles qui semblent poser pour une photo.

Matériel utilisé : bouteille de yogourt à boire, coton hydrophile, ruban adhésif, chaussette, ficelle, papier journal, colle artistique, boule de polystyrène et gouache.



Réalisé par le groupe 401 et 402

Rappel - absences des élèves

Nous vous rappelons qu'il est très important que vous communiquez avec l'école pour nous informer des absences et du motif d'absence de vos enfants (même si vous avez déjà informé l'enseignant de votre enfant.) Vous pouvez téléphoner à toute heure et laisser un message sur le répondeur au (450) 655-5991 au poste 5.



Persévérance scolaire



Le 23 février dernier, Floryanne Magny-Rousseau et Simon Girard, deux élèves de 6e année, ont reçu le prix de la persévérance scolaire des mains de M. Alain Langlois, commissaire à la commission scolaire. Bravo Floryanne et Simon !



Un fort à l'école Antoine-Girouard

Les élèves de 3^e et 4^e année du service de garde ont travaillé très fort pour réaliser un magnifique fort coloré à l'avant de l'école. Ils ont eu la chance de terminer le tout avec un bon chocolat chaud.

Le fort a pu être construit grâce à l'aide de tous ceux qui nous ont apporté des cartons de lait.
Un gros Merci !



Journée en folie du 25 février dernier



Mme Jocelyne Montpetit, directrice